



学校教育目標『笑顔あふれる、夢いっぱいの平和っ子の育成』

— 希望の登校・満足の下校 —

～子どもたちにとって安全・安心な学校、保護者や地域から信頼される学校～

朝夕の空気の冷たさや、少しずつ色づいていく大銀杏の葉に季節を感じているこの頃です。快適な気温のこの季節は校外学習や様々な学校行事が組まれています。子どもたちはそれぞれの行事を通して貴重な経験を積んでいます。小中音楽会練習やマラソン練習も始まりました。インフルエンザ等の感染防止対策を行いながら、練習に取り組んでいきますので、ご協力をよろしくお願いします。



よかつペ祭り、大変盛り上がりました

10月19日（日）に、「よかつペ祭り（たる神輿パレード）」が行われました。天候も良く、たくさん集まっていた萬町親和会囃子連の方々ともに、元気にパレードを行うことができました。

軽快なお囃子に合わせて、子どもたちの熱気もどんどん高まり、メインステージのポケットパークでは、ぐるぐる回りながら平和っ子御神輿を誇示していました。

当日は、たくさんの保護者の方にもご参観いただき、子どもたちも張り切って盛り上げることができました。また、PTA役員の皆様や青少年相談員の皆様には、早朝より準備等にご協力いただき、大変ありがとうございました。



人権について学習しました

10月7日（火）に、3・4年生で「人権教室」を行いました。3年生は「いじめ」、4年生は「名前」をテーマに、人権擁護委員の方が教壇に立って授業を行ってくださいました。子どもたちも積極的に発表し、人権の意味や命の大切さについて学ぶことができました。



充実した校外学習・宿泊体験学習でした

10月3日（金）に、1・2年生合同で「銚子犬吠埼」へ校外学習に行ってきました。切符を買って電車に乗りたり、灯台に上って景色を眺めたりしました。2年生のリーダーを中心に、とても行儀良く活動していました。

10月23日（木）～24日（金）には、5年生が「小見川青少年自然の家」で宿泊体験学習を行ってきました。七宝焼き、ウォークラリー、カヌーなど充実した体験がたくさんできたようです。キャンプファイヤーでは、風が強すぎて火を取り囲むことができませんでしたが、各グループの出し物やフォークダンスで盛り上がっていました。



マラソン練習が始まりました

10月28日（火）より、全校でのマラソン練習が始まりました。業間の10:10～10:35で、子どもたちは学年ごとに指定されたコースを元気に走っています。練習が始まったばかりですが、このマラソンを通して、体力向上を図るとともに、最後まで粘り強く取り組む強い心を育てたいと考えています。

保護者の皆様には、毎日の健康管理とともに体操服の準備等でご迷惑をおかけしますが、趣旨をご理解いただき、ご協力をよろしくお願ひいたします。

11月26日（水）には、マラソン大会が予定されています。保護者の皆様もぜひ、応援にお越しください。

| 練習コース及び走る距離の目安 | | |
|----------------|--------|-------------------|
| 1・2年 | トラック内周 | （7～8周 1050～1200m） |
| 3・4年 | トラック外周 | （7～8周 1295～1480m） |
| 5・6年 | 特設コース | （6～7周 1500～1750m） |

